



Holger Harsch (Geschäftsführer), Elvira Wegner (Bärenherz) und Claudia Busse.

15.10.2025 00:00 CEST

Regiobahn Bitterfeld Berlin GmbH spendet für Bärenherz

Am 15. Oktober 2025 durfte sich das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig über eine besondere Unterstützung freuen. Die Mitarbeitenden der Regiobahn Bitterfeld Berlin GmbH hatten einen Kaffee- und Kuchenbasar organisiert und mit viel Engagement eine beeindruckende Spendensumme gesammelt.

Doch damit nicht genug: Die Regiobahn Bitterfeld Berlin GmbH rundete den Erlös zusätzlich auf, wodurch letztlich 1.000 Euro als Gesamtbetrag feierlich

an Bärenherz übergeben werden konnten.

Wir sagen bärenherzlichen Dank an alle Mitarbeitenden für ihre Spendenbereitschaft und an die Regiobahn für die großzügige Aufstockung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314